
StiLLstand in Aumühte CDU

Wetche Projekte hat die Aumühter Gemein-
devertretung in der Laufenden LegisLatur-
periode erfolgreich auf den Weg gebracht?
Eichhörnchenweg - stiLt ruht der See.

Sport- und Jugendheim? Wegen der Bean-
tragung von Fördermittetn vertagt. Erfotg-
reiche Einwerbung von FördermitteLn aus
dem Programm,,barrierefreier Ausbau'?
FehLanzeige. Stattdessen immer wieder
teure Gutachten, Themen in die Ausschüs-
se zurückverwiesen und schLießtich nicht
mehr weiterverfoLgt. Am 5.12.2019 ein
Lichtblick: einstimmig empfahL der Bau-
ausschuss der Gemeindevertretung, die

Machbarkeit der ÜberpLanung des Gebie-
tes,,Viertbusch" abzukLären. Es soLLte eine
Voranfrage betreffend die Bebauung des
Gebietes hinter dem SportpLatz qesteLl't

werden, ehe sich dann der gesamte PLa-

nungsprozess mit BürgerbeteiLigung, öko-
Logischen Gutachten, Ausmaß einer mögLi-

chen Bebauung, Lärmschutzfragen und der
VerkehrserschLießung anschtießt - faLts die
Frage der Machbarkeit positiv beantwortet
wird. EndLich einmaI der erste Schritt vor
dem zweitenl So sind dereinst auch die Ge-

biete ,,Auf der Koppet" und ,,RehkoppeL/Kie-
fernsch[ag" entstanden. In der Sitzung der
Gemeindevertretung am 30.01.2020 foLgte

dann aber die ernüchternde Erkenntnls, dass
nur die CDU zu dem stand, was knapp zwei

Monate vorher im Bauausschuss von den

Fraktionen einstimmig beschLossen worden
war. Der Antrag, die Machbarkeit der Über-
ptanung Viertbusch abzuk[ären, fand keine
Mehrheit. Ergebnis: auch dieses Thema geht
zurück in den Ausschuss. StiLlstand in Au-
mühLe. on. KARSTEN BORNHOLDT

PS: Noch etwas Positives: Die Nutzung von

PendLerparkpLätzen auf dem Parkplatzge-
[ände der Fürst-Bismarck-QueLte hat die

CDU erfotgreich vermitteLt Ein AbschLuß

müsste inzwischen erfolgt sein.


